



E ENTREVISTA. RAÚL ALLARD SOTO (PS), exdelegado y carta senatorial del Partido Socialista:

“Me gustaría ir de candidato al Senado en una lista que sea lo más amplia posible”

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

El abogado y exdelegado presidencial de La Araucanía (entre marzo y septiembre del 2022), el socialista Raúl Allard Soto, nunca ha postulado al Congreso.

Sin embargo, su trayectoria académica, partidista y, sobre todo, los 17.858 votos obtenidos cuando fue candidato al Consejo Constitucional, lo tienen posicionado como la carta senatorial de su partido con miras a las negociaciones de las listas en el oficialismo.

La propuesta se la hizo la presidenta nacional del Partido Socialista, la senadora Paulina Vodanovic, en el marco de un encuentro partidista no oficial realizado hace sólo unos días en Temuco.

Allard, quien además es profesor asociado de la Ufro y director de calidad académica de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Empresariales de la casa de estudios estatal, aceptó el desafío que lo llena de ilusión, ya que cuando fue candidato al Consejo Constitucional en su lugar asumió Kinturay Melín en virtud de la corrección por paridad de género.

-¿Ya sabía o se enteró de la propuesta en ese minuto?

-A mí me convocaron a un encuentro con dirigentes y liderazgos, pero la verdad es que hasta ese momento no sabía que se trataba de una candidatura de esas características. Lo único que existía era la confirmación que le hice a mi partido respecto de mi interés de participar de las parlamentarias cuando me preguntaron si es que estaba disponible.

“Me he preocupado toda la vida del desarrollo en el ámbito jurídico, por eso puedo ser un aporte en el Senado en materia de proyectos de ley, pero también buscando persuadir para llegar a acuerdos”.

“No creo en la política que se basa en los ataques o en la inmediatez del Tik Tok. En la medida que uno respeta a los demás también recibe respeto”.

“Desde que se instaló este sistema ha estado transgrediendo el derecho internacional. Se puede discutir cuánto, pero esta reforma previsional tiene que marcar el inicio de un seguro social”.

-¿Cómo recibió la propuesta y la responsabilidad del desafío?

-Estoy muy contento (de la posibilidad de ser candidato a senador) porque es un tremendo desafío. Acepté la propuesta porque la presidenta dijo que yo representaba un liderazgo transversal, sumado a una carrera académica importante y mi capacidad de diálogo, algo que es positivo para la Región. El establecimiento de políticas públi-



EL ABOGADO RAÚL ALLARD ES LA CARTA SOCIALISTA AL SENADO.

cas que solucionen los problemas que afectan a los chilenos y en especial a quienes habitan en esta Región es algo que me emociona.

-¿Cuáles son las temáticas que desea defender de llegar a la Cámara Alta?

-Me interesan las políticas públicas que resuelvan los problemas de las personas con énfasis en el desarrollo económico social, el fortalecimiento de la salud pública, un medio ambiente saludable, el acceso al agua, al deporte y, por cierto, que la seguridad, debido al trabajo que hicimos en la delegación y la importancia que tiene para La Araucanía.

-De cara a las negociaciones, ¿cómo se armaría su lista? ¿Por

dónde van las conversaciones?

-Eso se definirá cerca del término de los plazos (rie), pero a mí me gustaría ir de candidato al Senado en una lista que sea lo más amplia posible.

-¿Qué tan amplio?

-Las coaliciones que actualmente apoyan al Gobierno podrían ir en una sola lista. Una alianza que vaya de la DC al PC.

-¿Qué opinión tiene del trabajo del Senado?

-Me parece que está llamado a generar los grandes acuerdos transversales y después influir en la Cámara de Diputados.

-¿Y eso se está cumpliendo?

-No, por eso es importante

17.858

votos sacó el abogado Raúl Allard en la Elección de Consejeros Constitucionales.

que existan nuevas incorporaciones al Senado con personas que tengan la capacidad técnica. En mi caso me he preocupado toda la vida del desarrollo en el ámbito jurídico, por eso puedo ser un aporte en el Senado en materia de proyectos de ley, pero también buscando persuadir para llegar a acuerdos. No creo en la política que se basa en los ataques o en la inmediatez del Tik Tok. En la medida que uno respeta a los demás uno también recibe respeto. Así también lo hice y me ocurrió cuando fui delegado. Lo que aquí no puede seguir sucediendo es que ambas Cámaras en el Congreso no sean capaces de lograr acuerdo con proyectos de ley que impactan en las personas, como es la reforma de pensiones. Hablamos que el 82% se pensiona con menos del sueldo mínimo y que uno de cada cuatro queda debajo de la línea de la pobreza. Si uno tiene interés en lo público hay que participar en política para influir y hacer el cambio.

-¿Qué le parece la discusión por el seguro social de la reforma?

-El derecho de la seguridad social está en la Constitución, pero en la práctica es un seguro individual y no social porque no se ha establecido. El pacto internacional de derechos económicos, sociales y culturales exige que el derecho a la seguridad social tiene que incluir un seguro social. Es decir que desde que se instaló este sistema previsional en Chile ha estado transgrediendo el derecho internacional. Entonces, se puede discutir cuánto, pero esta reforma previsional que se está discutiendo tiene que marcar el inicio de un seguro social. ☺